

BUREAU CSE DGI

LE 25 Mars 2019

ACCORD DES SYNDICATS

SUD AÉRIEN / CFE-CGC / UNSA-AÉRIEN SNMSAC

Les résultats des élections du CSE sont tombés le 11 mars au soir.

Nous avons travaillé depuis 4 ans avec SUD AÉRIEN au comité d'établissement dans l'intérêt des salariés AF. Nous pensons que la majorité de ceux-ci sont satisfaits du travail effectué sur la restauration, les activités sociales et culturelles etc.

Nous pensons que beaucoup de travail doit encore être fait dans l'intérêt de tous.

Depuis le 12 mars comme à chaque nouvelle mandature nous avons rencontré l'ensemble des organisations syndicales représentatives de la DGI afin d'évoquer l'avenir.

Nous avons partagé avec eux notre programme et vision de la gestion des activités sociales et culturelles du CSE Industriel.

Après avoir échangé avec tous, à la suite de discussions qui ont été difficiles. Nous avons trouvé un accord, avec les représentants de **Sud Aérien et de la CFE-CGC.**

Nous avons fait tous les trois, abstraction de nos idées politiques parfois divergentes afin de trouver un accord commun pour la gestion du bureau du CSE de la DGI.

Nous dépassons par cette alliance les dogmes de chacun. **Le message est clair, nous pouvons travailler ensemble pour le bien collectif.**

Cette alliance regroupe les 3 premières organisations syndicales de la DGI en représentant plus de 65% des suffrages aux élections.

Ensemble nous travaillerons pendant les quatre prochaines années toujours dans le seul intérêt de tous les salariés de la DGI.

ENSEMBLE NOUS FERONS LA DIFFÉRENCE



Vos élus UNSA-Aérien SNMSAC